

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/3971-rcs-asbs-cote-tribunes

RCS - ASBS, côté tribunes

★★★★★ (0 note) **3**0/01/2012 05:00 **Côté** tribunes **1** Lu 2.084 fois **2** Par nicky **1** comm.



© denisub90

Si la météo a été clémente les jours de matchs depuis le début de l'hiver, c'est cette fois dans une température typique de fin janvier, que les supporters strasbourgeois se sont retrouvé au stade de la Meinau pour la venue de Belfort Sud.

Première chose importante à souligner : depuis la semaine passée et le match en retard face à Neuves-Maisons, les traditionnelles buvettes et sandwicheries placées depuis des années dans les cabanons blancs au bas du Quart de Virage Nord-Ouest, sont fermées. A la place, des chapiteaux sont installés au bas de la tribune Ouest, avec quelques tables et bancs, permettant aux spectateurs de s'installer confortablement pour se restaurer. La bière sans alcool a également déserté les travées de la Meinau, puisqu'on peut à présent consommer la fameuse bière du supporter, vendue jadis à la boutique, à un prix défiant toute concurrence (3.50€ les 50 cl ndlr). Nul doute que lorsque les beaux jours seront de retour, cet espace sera bien agréable, avec un petit côté biergarten. Côté animation, les Blue Girls sont à nouveaux présentes aux abords de cette même buvette.

Lors de l'entrée des joueurs sur la pelouse, le kop se met en action. Les chants résonnent dans l'antre de la Meinau. Sur le terrain, les joueurs strasbourgeois poussent, les supporters donnent de la voix pour soutenir le mieux possible leur club et jouer son rôle de douzième homme à la perfection. C'est alors que <u>David Ledy</u> marque le premier but du Racing et vient communier sous le kop, bientôt rejoint par d'autres Bleus. Les buts s'enchainent, l'ambiance dans le kop est bonne, ce qui amène même quelques spectateurs installés en tribune Nord à répondre, lorsque les UB90 entonnent le célèbre chant « Aux Armes ».

Pour la troisième fois consécutive à domicile, après St-Dié et Neuves-Maisons auparavant, le Racing atteint les 4 buts. C'est donc fort logiquement qu'on entend résonner le « *quatre buts au fond des caisses* », qui n'a sans doute jamais été chanté aussi régulièrement que cette saison. Ce dernier ne sera d'ailleurs pas entonné très longtemps, puisque les joueurs strasbourgeois décident d'y mettre un terme en mettant un 5e puis un 6e but.

C'est sur ce score final que la rencontre RCS-Belfort Sud s'achève. Les joueurs s'approchent, pour venir saluer le kop et communier avec leurs supporters. Malgré le froid glacial et quelques pieds gelés, ces 6 buts et la première place au classement, ont certainement réchauffés les coeurs des quelques 4753 spectateurs présents à la Meinau samedi soir.

nicky